

RSH NEWS

AUSGABE 18 | 01.03.2024

1. KlimaSchulKongress an der RSH



Am 25.01.2024 fand der erste KlimaSchulKongress an unserer Schule statt. Er bot den Schülerinnen und Schülern des zehnten Jahrgangs die Möglichkeit, sich aktiv mit dem Klima und dem Klimawandel in ihrer Heimatstadt Porta Westfalica auseinanderzusetzen. Die Veranstaltung bot eine vielfältige Mischung aus Experteninterviews, Video-Konferenzen sowie Fachvorträgen und Diskussionsrunden mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Wissenschaft und Wirtschaft. Im Mittelpunkt des KlimaSchulKongresses standen Informationen, Ideen und der Dialog rund um das Thema Klimaschutz. Vor diesem Hintergrund fokussierte die Veranstaltung das eigenverantwortliche Handeln unserer Lernenden und ihre Eigeninitiative, ihren Teil

zum Klimaschutz beizutragen. Moderiert wurde diese 90-minütige Tagung u.a. von den beiden Schülersprechern Sharleen-Grace Schütze (10d) und Ben Karsten (9a). Ein besonderer Dank geht an Frau Henneking, die diese abwechslungsreiche und spannende Veranstaltung an unserer Schule initiiert hat.

Alaaf, Hausberge! Schülerinnen und Schüler feiern Karneval



Die diesjährige Karnevalsfeier war wieder ein fröhliches und buntes Treiben. Am Fastnachtsdienstag versammelten sich Fünft- und Sechstklässler im PZ der Realschule, um ausgelassen Karneval zu feiern. Während in fantasievollen, lustigen und gruseligen Kostümen zur Musik getanzt wurde, bot die Klasse 9c unter der Leitung von Frau Henneking Getränke und Snacks zur Stärkung an. Aber nicht nur die Schülerinnen und Schüler hatten ihren Spaß, auch einige Lehrerinnen und Lehrer zeigten sich von ihrer karnevalistischen Seite und bei manchen Verkleidungen musste man raten, wer sich darunter wohl verbarg.

Wichtige Termine

Die Ergebnisse ihres Betriebspraktikums stellen die Schülerinnen und Schüler des neunten Jahrgangs beim „**Markt der Möglichkeiten**“ am **18.03.2024** um 18:00 Uhr vor.

Die Potenzialanalyse der Klasse 8b findet am **20.03.2024** statt. Die entsprechenden Auswahlgespräche sind für den 22.03.2024 vorgesehen.



Der zweite **Elternsprechtag** findet am **21.03.2024** statt.

Gesundes Frühstück

Dass gesundes Essen lecker und abwechslungsreich sein kann, dazu noch Spaß bei der gemeinsamen Zubereitung macht, erfuhren die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6c beim Projekt

„Gesundes Frühstück“.

Nach einem kurzen Vortrag der Ernährungsberaterin Sabine Roth, reflektierten die Kinder ihr eigenes Essverhalten

und machten sich anschließend an ihr Werk, ein kunterbuntes und gesundes Frühstücksbuffet mit viel Gemüse, Joghurt und knalligen Smoothies zuzubereiten.

